

Antigua-et-Barbuda forme des médecins en collaboration avec Cuba



La Havane, 10 janvier (RHC) Le gouvernement d'Antigua-et-Barbuda a ouvert mercredi dans la capitale, Saint John's, le recrutement de jeunes intéressés à obtenir un diplôme dans différents domaines de la santé pour étendre les soins médicaux, dans le cadre d'un programme de collaboration avec Cuba.

Le bureau du Premier ministre Gaston Browne a déclaré que le projet comprenait des bourses dans la plus grande île antillaise pour étudier la stomatologie, la technologie de la santé, les soins infirmiers et les spécialités pour les médecins formés à Cuba.

Il a confirmé les critères à prendre en compte par les candidats, et a également donné la date limite du 19 pour soumettre les demandes au département chargé de les traiter.

Comme d'autres nations, la collaboration avec Cuba a permis à Antigua-et-Barbuda de bénéficier des bourses accordées par La Havane à ses jeunes, ce qui a contribué au renforcement des capacités des ressources humaines locales, au développement des compétences et à la croissance économique.

John's a reçu l'aide de centaines de professionnels de la santé cubains qui travaillent dans ses hôpitaux et ses cliniques.

Les deux pays ont établi des relations diplomatiques en 1994 et poursuivent depuis lors des intérêts communs en tant que membres des Nations unies, de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples et de l'Association des États de la Caraïbe (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344159-antigua-et-barbuda-forme-des-medecins-en-collaboration-avec-cuba>



Radio Habana Cuba